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En Septembre 2009, le Pasteur Principal de 
l’Eglise Centrale Manmin, le Dr. Jaerock Lee 
a manifesté les puissantes œuvres de Dieu et 
a proclamé que Jésus est notre seul Sauveur, 
ramenant ainsi l’évangile à Jérusalem en Israël, 
le lieu de naissance de l’évangile. Après cela, 
le Crystal Forum (l’Association Israélienne 
des Pasteurs, www.acf.org.il) a invité l’équipe 
missionnaire de l’église et a tenu chaque année 
sa croisade de commémoration.

Le ministère Israélien de l’église a commencé 
en Juillet 2007. Il a ‘fl euri’ lors de la Croisade 
Unifi ée d’Israël en 2009. Cette année, en 2013, 
le Pasteur Soojin Lee a tenu la quatrième 
croisade de commémoration en promouvant 
le changement spirituel en Israël qui aspire à 
l’évangile de sanctifi cation.

Le 26 Octobre 2013, en soirée, s’est tenue 
la Croisade d’Israël au Centre International de 
Conventions à Haïfa, avec le Pasteur Soojin 
Lee (Présidente de l’Association des Pasteurs). 
Elle a été suivie par des gens de nombreux pays, 
y compris la Palestine, la Russie, l’Ukraine, 
le Royaume-Uni, la Bulgarie et l’Inde ainsi 
que par différentes régions d’Israël. Elle a été 
retransmise en direct via TBN Russie pendant 
trois heures partout en Europe et en Asie.

La dirigeante de louanges Rose Han et 
l’équipe de la Danse d’Adoration de Puissance 
du Comité de Performances Artistiques ont loué 
avec des chants en Hébreu, Russe et Anglais et 
ils ont aussi dansé sur les chants. Cela a remué 
les cœurs des participants. Les auditeurs ont 
offert de grandes acclamations avec des cris de 
joie en proclamant que les danses fantastiques et 
les louanges remplies de l’Esprit les ont remplis 
de grâce et les ont unis en Esprit. Ensemble, 
dans l’unité avec les artistes, ils ont aussi loué 
Dieu, le Sauveur d’Israël.

Le Pasteur Soojin Lee a délivré le message 
intitulé, «La Bénédiction Reçue pour Marcher 
dans la Lumière.» Elle a dit que les clés pour 
recevoir les bénédictions est de sortir des 
ténèbres et de marcher dans la lumière. Elle 
a parlé en particulier du témoignage du Dr. 
Jaerock Lee de ses sept années passées sur le 
lit de souffrances et de sa guérison quand il a 
rencontré le Dieu vivant. Les participants ont 
été grandement remués par cela et ils se sont 
repentis de leurs passés avec des larmes et ont 
pris des résolutions.

Après avoir délivré le message, le Pasteur 
Lee a prié pour les maladies avec le mouchoir 
sur lequel le Dr. Lee avait prié (Actes 19:11-12). 

Alors de nombreuses personnes ont témoigné 
que la douleur de leur colonne vertébrale, des 
genoux et des jambes était guérie. D’autres 
ont récupéré une meilleure vision et les sourds 
ont entendu. Certains ont même été guéris de 
cancer. Ils ont grandement glorifi é Dieu.

Le Pasteur Yuri Kalmykov de l’Eglise de 
l’Eau de Vie à Haïfa a déclaré avec joie, «Mon 
frère était dans le coma à cause d’un infarctus 
du myocarde. Les médecins disaient qu’il y 
avait peu de chances pour qu’il survive. Mais 
j’ai reçu la prière du Pasteur Lee pour lui avec 
foi. Étonnamment, il a repris conscience et il a 
commencé à manger après la prière. Son état 
s’est rapidement amélioré.»

De nombreux téléspectateurs de TBN en 
Russie, en Estonie, en Allemagne, en Suisse, 
en Angleterre et au Kazakhstan ont assisté à la 
croisade du Pasteur Lee en Israël au travers de la 
retransmission en direct et ils ont aussi témoigné 
avoir reçu leurs guérisons et réponses.

Les 24 et 25 Octobre 2013, des Séminaires 
Pastoraux se sont tenus dans le Hall des 
Séminaires du Kibboutz Yad Hashmona en 
Israël. Le Pasteur Lee a prêché le message 
intitulé, «La Mesure de Foi» et a déclaré, «les 
pasteurs devraient connaître la mesure de leur 

foi, chasser leurs péchés et devenir sanctifiés. 
Alors seulement ils seront capables de conduire 
les membres de leurs églises sur le bon chemin 
et l’église connaîtra le réveil et recevra des 
bénédictions.»

Les participants ont écouté son message 
attentivement. Pendant la prière et la louange 
qui a suivi, ils se sont repentis avec des larmes 
et ont pris la décision de devenir justes aux yeux 
du Seigneur. Le Pasteur Sergey Miheev, Evêque 
d’une dénomination qui a plus de 800 églises 
membres en Russie a proclamé, «J’ai réalisé que 
j’avais une foi comme un enfant. J’ai examiné 
ma vie en tant que pasteur.»

Le 26 Octobre 2013 au matin, s’est tenue 
une réunion à l’Eglise Roi de Gloire à Haïfa. Le 
Pasteur Lee a expliqué les qualifications pour 
devenir de véritables épouses du Seigneur et 
rencontrer notre époux, le Seigneur, au travers 
de la parabole des dix vierges. Tandis qu’elle 
prêchait le message, les membres de l’église 
ont exprimé leur détermination de mener des 
vies chrétiennes réveillées. Le Pasteur Daniel 
Matiashi a déclaré, «le message était très 
profond et renferme de la puissance pour notre 
changement et donne de la ferveur pour le réveil 
de l’église.»

Le Pasteur Soojin Lee conduit la 4ème Croisade d’Israël
En Commémoration de la Croisade Unifiée d’Israël du Dr. Jaerock 

Lee, retransmise en direct via TBN Russie

Après la Croisade Unifi ée d’Israël 2009 du Dr. Jaerock Lee dans le pays du Judaïsme, les croisades de commémoration sont tenues annuellement par le Crystal Forum.
En 2013, le Pasteur Soojin Lee (photo 1) a prêché le message lors de la quatrième croisade de commémoration au ICC de Haïfa (photo 3) et de nombreuses personnes ont témoigné de leur 
guérison (photos 2, 5). Les Performances de la Dirigeante de Louanges Rose Han et de l’équipe de Danses d’Adoration de Puissance (photos 4, 6) et le temps de louange avec tous les participants 
(photo 7) étaient pleins d’émotion et de grâce. Les séminaires pastoraux et la croisade de l’église (photos 8, 9) ont été reçus avec une grande espérance de promouvoir un changement en eux.
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L’Amour ne s’enfl e point d’orgueil

La foi et l’espérance sont temporairement nécessaires 
pour atteindre le Ciel, mais l’amour est éternel. C’est 
pourquoi, de la foi, de l’espérance et de l’amour, 
l’amour est le plus grand. Parmi les 15 caractéristiques 
de l’amour spirituel présentées dans le 13ème chapitre 
de 1 Corinthiens, la cinquième est ‘ne s’enfle point 
d’orgueil’. La Bible nous apprend que l’un des attributs 
mauvais que Dieu hait particulièrement est l’arrogance.

1. Les caractéristiques d’un homme arrogant
Ici l’arrogance n’est pas de regarder les autres 

comme étant plus importants que nous, mais de les 
ignorer et de nous considérer supérieur à eux dans tous 
les domaines. Les gens arrogants se sentent supérieurs 
aux autres. Ils ont tendance à regarder les autres de haut 
et de les conduire et de les diriger en permanence. Ils 
agissent habituellement avec arrogance envers les gens 
qui semblent inférieurs à eux, mais ils ignorent parfois 
aussi leurs supérieurs.

Lorsque vous avez une conversation avec ces 
gens, cela conduit souvent à des spéculations et à des 
querelles. Ce qui est pire est qu’ils peuvent éclater en 
colère, en insistant qu’ils ont raison. Et cela devient 
alors un combat. Proverbes 13:10 dit, «C’est seulement 
par orgueil qu’on excite des querelles, Mais la sagesse 
est avec ceux qui écoutent les conseils.» 2 Timothée 
2:23 dit, «Repousse les discussions folles et inutiles, 
sachant qu’elles font naître des querelles.»

Les gens ont différentes consciences et connaissances 
parce que chaque individu a vu, entendu et expérimenté 
des choses différentes. Ce que les arrogants ont appris 
est en fait rempli d’erreurs. Si la connaissance erronée 
s’endurcit pendant une longue période de temps, cela 
forme de l’attitude moralisatrice et des cadres de 
pensées personnels.

Ici, ‘attitude moralisatrice’ est de proclamer que vous 
avez raison, ce qui se consolide avec le temps, en un 
cadre de pensée personnel. Votre personnalité ou votre 
connaissance peut se consolider dans de tels cadres. 
Cela forme votre ‘moi’. Parce que c’est comme une 
structure solide, il est difficile de détruire un cadre 
personnel une fois qu’il est établi.

Supposons que quelqu’un ait un sens d’infériorité. 
Il voit un homme riche en train de réajuster sa cravate. 
Alors il s’imagine que l’homme riche ne fait qu’étaler 
son habillement. Ou quand quelqu’un utilise un mot 
difficile à comprendre autour de lui, il considère que 
c’est un affront envers lui.

Un homme arrogant n’admet pas ses erreurs et il 
insiste sur ses idées, ce qui conduit généralement à des 
spéculations. Au contraire, un homme humble n’amène 
pas de querelles même s’il a vraiment raison et que 
les autres ont tort. Même s’il avait 100% d’assurance 
concernant son avis, il pense toujours qu’il pourrait 
avoir tort. C’est parce qu’il n’a aucun désir de dominer 
les autres.

Si vous avez un cœur humble, cela signifie que 
vous possédez l’amour spirituel qui regarde les 
autres comme étant supérieurs à vous-mêmes. Vous 

les considérez meilleurs que vous de tout votre cœur 
malgré qu’ils puissent être pauvres, moins instruits 
ou faibles. Vous avez même de la considération pour 
les petits enfants. C’est parce que vous pensez que les 
âmes sont toutes précieuses en tant qu’enfants de Dieu 
qui ont été sauvés par le prix du sang de Jésus.

2. Arrogance charnelle et arrogance spirituelle
Nous pouvons facilement trouver en nous des actes 

d’arrogance comme de se vanter ou de négliger les 
autres. Ces attributs appartiennent à ‘l’arrogance 
charnelle’. La plupart des chrétiens essayent de 
s’en débarrasser dès qu’ils acceptent Jésus-Christ 
et apprennent la vérité. D’autre part, l’arrogance 
spirituelle n’est pas facile à trouver et à chasser.

Alors, qu’est-ce que ‘l’arrogance spirituelle’? Si 
vous avez été chrétien depuis longtemps, vous pourriez 
avoir beaucoup de connaissance de la Bible. Vous 
avez reçu des titres et des tâches et vous êtes devenu 
un dirigeant. Pendant ce temps, certains d’entre vous 
croyez erronément que vous avez cultivé votre cœur 
avec la Parole de Dieu, alors qu’elle ne demeure qu’en 
tant que connaissance. Et vous pourriez penser que 
vous ne discernez entre le bien et le mal qu’au travers 
de la vérité malgré que vous pointiez en fait les erreurs 
et les fautes des autres et que vous les jugiez et les 
condamniez.

Certaines personnes ignorent certains ordres qu’ils 
devraient respecter pour leur propre intérêt. Ils brisent 
de manière évidente les règles, mais ils pensent, «Je 
suis une exception car j’ai une position élevée.» Ce 
type de cœur ambitieux est considéré comme de 
‘l’arrogance spirituelle’. Si vous ignorez l’ordre et 
la loi de Dieu avec un tel cœur ambitieux, cela ne 
peut être vrai que vous aimez Dieu. Si vous jugez ou 
condamnez, on ne peut dire que vous avez l’amour 
véritable.

Chacun a cet attribut d’arrogance dans une certaine 
mesure avant qu’il/elle ne devienne sanctifié. Il est 
donc très important pour nous d’ôter cette racine. Si 
vous ne la retirez pas entièrement au moyen d’une 
prière de feu, vous devenez contaminés sans vous en 
rendre compte. C’est comme de mauvaises herbes qui 

repoussent à nouveau après que nous les avons coupées 
mais n’avons pas ôté ses racines. En d’autres termes, si 
nous n’enlevons pas entièrement la nature pécheresse, 
l’orgueil entre à nouveau dans nos cœurs tout au long 
de la vie chrétienne.

C’est pourquoi, nous devons toujours nous humilier 
devant le Seigneur comme des enfants, regarder les 
autres comme aussi importants que nous et courir 
sans changer jusqu’à ce que nous soyons parvenus au 
meilleur amour qui sert les autres avec notre vie.

3. Les hommes arrogants qui font confi ance à eux-
mêmes 

Nebucadnetsar, le roi de l’Empire Babylonien, 
a ouvert l’âge d’or de l’empire. De son temps, les 
Jardins Suspendus de Babylone qui sont l’une des 
sept merveilles du monde antique ont été construits. 
Il a cru que c’était lui-même qui avait construit un tel 
grand royaume et il a reçu toutes les contributions. Il a 
même obligé les gens à l’adorer comme un dieu. Dieu 
a finalement permis que le roi arrogant reconnaisse 
que c’est Dieu le Régisseur du domaine de l’humanité 
(Daniel 4:30-32)

Le roi a fi ni par être chassé de son palais. Il a mangé 
de l’herbe comme du bétail et ses cheveux avaient 
poussé comme des plumes d’aigle pendant sept ans. 
Après cela, son bon sens fut restauré. Il a réalisé son 
arrogance et a reconnu Dieu (Daniel 4:33-37).

De nombreux incroyants tout  comme le roi 
Nebucadnetsar disent qu’ils ne font confi ance qu’à eux-
mêmes. Mais ils rencontrent de nombreux problèmes 
dans leur vie qui ne peuvent pas être résolus avec 
une capacité humaine. Malgré que la science et la 
médecine aient fait de remarquables progrès, il n’y a 
aucun moyen d’arrêter des désastres naturels comme 
les typhons et les tremblements de terre ou les maladies 
découvertes récemment.

Ce qui est pire est que même certains croyants se 
reposent toujours sur eux-mêmes ou prennent des 
mesures mondaines. Dieu veut les aider, mais il ne peut 
le faire à moins que l’homme s’humilie. Alors ils ne 
peuvent plus être protégés par Lui de l’ennemi diable et 
Satan et ils ne peuvent être conduits vers des chemins 
prospères.

Cher frères et soeurs en Christ,
Dieu dit qu’un homme arrogant est insensé. Toute 

l’humanité n’est composée que de simples créatures 
devant Dieu qui est grand. Même si vous avez de 
nombreuses choses de quoi vous vanter, la vie sur la 
terre est temporaire et il y aura sûrement un jugement.

Nous serons plus exaltés dans le Ciel dans la mesure 
où nous nous humilions dans la présence de Dieu et 
nous le servons. C’est parce que le Seigneur vous 
exaltera comme cela est relaté dans Jacques 4:10, 
«Humiliez-vous devant le Seigneur, et il vous élèvera.» 
C’est pourquoi, humiliez-vous. Je prie dans le nom du 
Seigneur qu’en faisant cela, vous serez des hommes 
grands et précieux devant Dieu.

Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee

«L’amour est patient, il est plein de bonté; l’amour n’est point envieux; l’amour ne se vante point, il ne s’enfl e point d’orgueil» (1 Corinthiens 13:4).
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise de Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul 
République de Corée du sud 
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
        www.manminnews.com
e-mail : manminministry@manmin.org
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 
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Les pensées charnelles provenant de notre tempérament et qui 
sont héritées des parents

Certaines personnes ne réalisent pas leurs manquements et ne les chassent pas 
parce qu’ils ont les pensées charnelles qui proviennent des tempéraments qu’ils ont 
hérités de leurs parents et qui sont enfouis profondément dans leur ‘chi’ ou énergie 
de vie.

Certaines personnes sont nées avec un tempérament introverti. Ces gens sont 
généralement calmes. Généralement, ils ne se fâchent pas ni ne se battent, ni brisent 
la paix. Si une telle personne devient le dirigeant d’un groupe, elle doit être confi ante 
et décisive selon la situation; ils peuvent cependant demeurer passifs. Ils doivent 
activement prendre soin des autres et les conduire avec confi ance, mais ils manquent 
de caractère. Ils n’ont cependant pas de problèmes avec les autres et parce qu’ils 
considèrent les autres avec bonté, ils ne réalisent pas le problème.

Certains autres sont nés avec des caractères extravertis. Alors qu’ils ont la ferveur, 
ils ont tendance à manquer de service. Ils ne considèrent pas réellement les autres 
comme meilleurs qu’eux-mêmes. Ils ne donnent pas du réconfort aux autres. Même 
s’ils prennent du recul face à une situation, ils veulent prendre la direction en pensant 
que c’est ‘aspirer à la sanctifi cation’ et ils sentent qu’ils doivent s’y accrocher.
 

Les pensées charnelles des cadres de la personnalité qui sont 
formées en grandissant

Certaines personnes regardent le monde avec des regrets et du ressentiment, et 
un tel point de vue devient leur personnalité. Ils mènent une vie en Christ mais 
ressentent les difficultés à cause des pensées charnelles qui proviennent de leurs 
caractères négatifs.

Par exemple, ils s’efforcent de prier et de travailler pour le royaume de Dieu, pour 
chasser les péchés et pour recevoir les réponses. Si une personne qui se trouvait 
dans une situation similaire et avait reçu les bénédictions qu’elle voulait recevoir, ils 
ressentent que la personne les dépasse et ils deviennent nerveux et découragés.

Certaines gens condamnent aussi et sont critiques envers eux-mêmes en toutes 
choses. Ils se blâment eux-mêmes sévèrement même pour de petites erreurs. Ils 
perdent la force de prier et ils ne peuvent se présenter devant Dieu. Ils ne peuvent pas 
profondément ressentir l’amour de Dieu, et c’est pourquoi, au travers de leur attitude 
moralisatrice et de leurs cadres, ils voient les manquements des autres plutôt que de 
les comprendre et les accepter. Ils ont le désir de faire ressortir les manquements des 
autres à leur attention et de les enseigner.

Les pensées charnelles provenant de moindres contrevérités
Certaines gens ont cultivé leur coeur avec la vérité d’une mesure significative, 

mais ils ont des pensées charnelles parce qu’il leur reste certains infi mes attributs 
charnels. Quand des collègues ou des superviseurs donnent des conseils, ils veulent 
les suivre, mais le problème est qu’ils ont aussi certains sentiments d’inconfort. 
Même s’il n’y avait que 0,1 pour cent d’inconfort dans leur cœur, on ne peut pas dire 
qu’ils ont un cœur spirituel. Mais parce que les 99,9 autres pour cent représentent un 
cœur de bonté, et parce que de tels sentiments d’inconfort passent très rapidement, 
la plupart des individus oublient ce 0,1 pour cent. C’est la raison pour laquelle ils ne 

peuvent pas chasser l’infi me contrevérité qui demeure et ils ne peuvent pas atteindre la 
sanctifi cation.
 

Les pensées charnelles cachées dans un bon environnement 
spirituel

Malgré qu’elles négligent la circoncision du coeur, certaines personnes pensent 
erronément qu’elles ont des pensées spirituelles. À cause des sentiments heureux 
provenant des circonstances, elles oublient simplement leurs pensées charnelles 
qu’elles ont de temps à autre. Mais si elles rencontrent une diffi culté, elles ne peuvent 
pas la dominer avec foi. Ce n’est qu’en circoncisant même les profondeurs de leurs 
cœurs qu’elles peuvent recevoir la parfaite plénitude de l’Esprit, et de plus accomplir 
des cœurs de vérité et la foi parfaite.

Les pensées charnelles provenant des défi ciences du corps
Une défi cience du corps est le manque d’une capacité acquise normalement à cause d’un 

manque d’expérience et d’entraînement qu’ils auraient dû traverser en grandissant.
Par exemple, lorsque les enfants ne sont pas entraînés à se concentrer sur les paroles du 

professeur en classe, ils pourraient être incapables de se concentrer sur ce que les autres 
disent même après qu’ils soient devenus adultes. Ils ne peuvent pas se concentrer sur les 
prédications. Ils peuvent ne pas écouter attentivement les autres pendant des conversations. 
Dans le cas des ouvriers de l’église, ils pourraient ne pas attentivement faire attention en 
écoutant ce que leur supérieur dit et ils commettent des erreurs. Ce n’est pas qu’ils veulent 
désobéir à la volonté de Dieu, mais ils ne peuvent pas obéir parce qu’ils ne peuvent pas les 
garder en mémoire. Et fi nalement ils utiliseront leurs propres pensées charnelles.

Certaines personnes sont élevées dans un environnement plutôt renfermé ou cloisonné, 
et elles manquent de capacités de communication. Elles ne comprennent pas réellement 
les manières de pensée ou les voies des autres pour s’exprimer. Elles ne comprennent en 
fait pas réellement les autres et elles manquent de considération pour les autres. Au départ 
de leur expérience personnelle, elles pensent ‘J’aime cela et je suis persuadé que lui aussi 
aime cela’. Mais souvent leur pensée n’est pas exacte.

Les pensées charnelles provenant des cadres de pensées 
personnels de la vérité

Les cadres d’attitude moralisatrice et de bonté égoïste sont formés lorsque les gens 
interprètent la parole de vérité à leur propre manière et considèrent certaines choses 
comme étant bonnes ou mauvaises, et ils consolident ces idées. Dans certaines situations, 
certaines de leurs pensées dérivées de tels cadres semblent justes, et ils sont encore plus 
convaincus de leurs propres pensées et idées.

Supposons qu’un ouvrier de l’église est touché par le Pasteur qui pardonne et couvre les 
fautes d’un membre de l’église. Cet ouvrier forme un cadre de bonté en pensant, «C’est la 
bonté que de pardonner et de comprendre.» Le problème est qu’il essaie de pardonner et 
de couvrir les fautes du troupeau même dans des situations où il ne doit pas simplement 
continuer à pardonner. C’est-à-dire que dans certaines situations, nous devons réprimander 
ou punir quelqu’un de sorte qu’il puisse s’éloigner des péchés, mais les pensées charnelles 
qui proviennent du cadre de bonté les empêchent de comprendre profondément l’amour de 
Dieu pour la personne.

Des pensées charnelles qui doivent 
être démolies pour accomplir 

la sanctification
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Ce n’est pas facile de changer sa manière de pensée ou son comportement qui ont été formés pendant une longue période. C’est parce qu’ils 
ont tendance qu’à n’accepter et comprendre la vérité que dans certaines limites. De plus, s’ils ont également formé de l’attitude moralisatrice et des 
cadres de pensées personnels, alors il est diffi cile de discerner la véritable volonté de Dieu. C’est parce qu’avec de telles choses nous sommes 
disposés à des pensées charnelles sans même en avoir conscience.

‘L’attitude moralisatrice’ est l’insistance sur le fait que les croyances et les voies personnelles sont correctes. Un cadre de pensée personnel est 
une voie endurcie de penser qu’une chose donnée est juste. À moins que nous ne démolissions les pensées charnelles qui proviennent d’une telle 
attitude moralisatrice et cadre de pensée personnel, nous ne pouvons que rester aux frontières de la sanctifi cation sans actuellement y entrer.

C’est pourquoi, nous devons essayer de nous découvrir sans cesse en nous examinant nous-mêmes selon la parole de Dieu et en priant 
ardemment. Alors pour accomplir la sanctifi cation, quelles espèces de pensées charnelles qui s’élèvent de notre attitude moralisatrice et de nos 
cadres de pensées personnels devons-nous démolir?

[ [
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«La puissance de Dieu témoignée par les 
médecins chrétiens! C’est si merveilleux!»

Dr. Daniel Fuentes Acosta
Gynécologue et Obstétricien, 
Directeur du WCDN Mexique

et j’avais même de l’hypotension et je tombais souvent.
Ma gorge était toujours gonflée et j’avais de la fièvre. 

J’ai eu une éruption sur le palais de ma bouche. Cela 
démangeait beaucoup. J’avais toujours le nez qui coulait 
et j’éternuais souvent. C’étaient les symptômes de la 
laryngite allergique et de la rhinite. J’ai pris de nombreux 
médicaments mais ils ne fonctionnaient pas.

À la fin de 2011, tandis que j’écoutais le message du 
Dr. Jaerock Lee pendant le culte, j’ai réalisé l’amour du 
Seigneur et je me suis complètement repentie des erreurs 
que j’avais commises. Avec reconnaissance pour la grâce, 
j’ai commencé à prier dans les Réunions de Prières de 
Daniel chaque fois que j’avais le temps.

Après cela, ma fille qui vivait en Chine est venue en 
Corée pour un programme d’échange offert par l’Université 
des Femmes Sookmyung. Ma vie s’est stabilisée pendant 
que je vivais avec ma fi lle et j’ai pu mener une meilleure 
vie chrétienne. J’ai pu garder tout le Sabbat et j’ai arrêté 

En 1994, je suis entré à l’Université Autonome de 
l’Etat de Mexico et j’ai tenu des réunions de prière dans 
mon temps libre. J’ai aussi tenu des conférences pour les 
étudiants en médecine pour répandre l’évangile. Après la 
remise des diplômes, j’ai prié pour ma vision de proclamer 
l’évangile du Dieu Tout Puissant et du Seigneur en tout 
temps. Je travaille pour l’hôpital ‘Monica Pretelini’ à 
Toluca, au Mexique en tant que dirigeant de la clinique 
d’examen et de traitement.

En 2011, j’ai partagé une idée au sujet de la fondation et 
de l’organisation non seulement pour la guérison physique 
mais aussi la guérison spirituelle avec quelques médecins 
et ai réalisé la nécessité d’une organisation de médecins 
chrétiens. En priant pour cela, j’ai organisé AMEC 
(Alliance Médicale Chrétienne de l’Etat du Mexico). Avec 
près de 300 membres, nous répandons l’amour du Seigneur 
dans toutes les régions du Mexique et effectuons des 
œuvres bénévoles avec la technologie médicale.

Après l’organisation de l’AMEC, j’ai pensé qu’il y avait 
des organisations similaires à la nôtre dans le monde qui 
partagent le même désir. Je voulais apprendre d’elles. 
Entre-temps, en regardant les choses sur Internet, ma 
femme a trouvé le site web du WCDN – www.wcdn.
org (Réseau Mondial de Médecins Chrétiens). J’ai été 
grandement touché par ce ministère de prouver les œuvres 
de guérison accomplies au travers de la puissance de Dieu 
et basées sur des données médicales. J’étais excité qu’une 
telle organisation existe.

«Je dois appeler le WCDN maintenant! Où est le quartier 
général? En Corée du Sud? Oh mon Dieu, c’est trop loin.»

Heureusement, ses branches étaient situées en de 
nombreux endroits dans le monde. J’ai appelé la branche 
aux Etats-Unis qui est la plus proche du Mexique et j’ai 
été mis en rapport avec le Dr. Almando, Directeur de 
la branche aux Etats-Unis. J’ai rencontré l’équipe de 
voyage missionnaire du WCDN en 2012 au travers de lui. 
J’ai appris d’eux au sujet du ministère et de la vision du 
WCDN et comment Dieu avait marché avec eux. J’étais 
débordant d’émotion et j’ai même versé des larmes. Le 
moment de réaliser ma vision en tant que médecin chrétien 
était arrivé.

les médicaments par la foi.
Pendant le premier jour de la Retraite d’Eté de Manmin, 

le 5 Août 2013, le Dr. Jaerock Lee a prié pour les malades. 
Alors, à mon étonnement, j’ai trouvé ma gorge fraîche 
et l’irritation de mon palais était finie. Les symptômes 
de laryngite allergique et de rhinite étaient tous guéris! 
Alléluia!

Il y a quatre ans, en 2009, je suis venue en Corée du 
Sud pour gagner de l’argent. Conduite par ma tante, je 
me suis enregistrée à l’Eglise Centrale Manmin. Mais 
je ne gardais pas tout le Sabbat. Pendant ce temps, j’ai 
commencé à souffrir d’hypersensibilité allergique sans 
aucune raison. Je sentais des démangeaisons partout et 
cela affectait mes cinq organes sensoriels. Je souffrais 
tellement que je ne pouvais le supporter. En raison des 
médicaments que je devais prendre, j’ai pris du poids 

«La laryngite 
allergique et la rhinite 
ont été guéries!»
Diaconesse Hyang Kim 
(1ère Paroisse Chinoise)

Ma femme et moi étions curieux au sujet du Dr. Jaerock 
Lee, Fondateur et Président du Conseil du WCDN. J’ai 
écouté ses sermons sur le site web espagnol www.manmin.
org/foreign/main_sp.asp. Les sermons contenaient l’amour 
et la sincérité qui résonnent dans l’âme des gens. J’ai 
aussi lu le livre représentatif Le Message de la Croix en 
espagnol et j’ai pu comprendre la providence de la culture 
humaine et graver l’amour de Dieu et l’amour de la croix 
profondément dans mon cœur.

J’ai aussi expérimenté l’oeuvre de la puissance de Dieu. 
Daniel, mon fils de sept ans souffrait d’une dermatite 
atopique sur ses jambes et ses bras depuis sa naissance. 
En 2012, l’équipe de voyage missionnaire du WCDN 
nous a donné de l’Eau Douce de Muan et nous a dit que si 
quelqu’un l’appliquait ou la buvait avec foi, il/elle pouvait 
expérimenter les œuvres de guérison. Je l’ai appliquée 
sur mon fils et j’ai prié. De manière surprenante, Dieu a 
complètement guéri mon fi ls pendant cette semaine.

De plus, mon ami, le Dr. Pastrana Figeroa, chirurgien 
plastique, a expérimenté l’œuvre de Dieu au travers de 
la prière du Dr. Lee transcendant le temps et l’espace. Sa 
fi lle, qui avait été dans le coma en est sortie au moyen de 
la prière. De même, le Pasteur Fernando ne pouvait pas 
bien marcher parce que l’articulation de son genou avait un 
problème, mais après avoir reçu la prière du Dr. Lee pour 
les malades via Enlace TV le problème a été résolu et il a 
pu bien marcher.

En Juin 2013, s’est tenue la 10ème Conférence 
Internationale Médicale Chrétienne à Toluca au Mexique. 
En tant que dirigeant du Comité d’Organisation de la 
Conférence, j’étais excité et remué qu’une telle conférence 
puisse se tenir dans mon pays pour la première fois en 
Amérique Latine. Près de 350 médecins de 24 pays y ont 
assisté. Sept cas où des maladies incurables ont été guéries 
au travers de la prière ont été présentés avec des données 
médicales. Dieu a été glorifié dans la conférence non 
seulement au travers des présentations de cas de guérison 
avec les preuves médicales et les enseignements spéciaux 
qui ont renouvelé l’esprit des participants, mais aussi au 
travers des performances de louange remplies de l’Esprit.

Je prévois de visiter des pays d’Amérique Latine et 
d’établir des branches du WCDN. C’est pour tenir la 
conférence centrée sur les œuvres de guérison de Dieu et 
pour répandre l’évangile aux médecins. Je remercie le Dr. 
Lee qui a accompli le ministère Manmin de manière à ce 
que de nombreuses personnes ont pu rencontrer le Dieu 
d’amour. Je donne aussi reconnaissance et gloire à Dieu 
qui sera grandement glorifi é au travers de son ministère.


